

Importancia de asesorarnos correctamente en el area fiscal y laboral

Escrito por miarcade - 24/04/2020 01:53

¿Que tal amigos? , luego de analizar ciertas situaciones que me han sucedido en el aprendizaje de la formación y creación de mi empresa he podido concluir que ciertos factores como es el factor legal y fiscal es de gran importancia para el desarrollo de nuestro negocio. Por ejemplo en el caso de la declaración de impuestos, asesoramiento tributario, en el caso laboral y otros factores tenemos que asesorarnos correctamente, porque de esta manera podemos ejercer correctamente nuestra función en la empresa y todo lo que tenga que ver con ella en dichas areas, en mi caso particular me he asesorado con los profesionales de gestorías en Vitoria, por dicha razon he visto bastante documento y asesoramiento directo a dudas en el area fiscal. Espero que les sirva mi comentario, saludos
